

(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. November 2022** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17. November 2022

Betreff: Radarmessgerät Sternäckerweg
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bei den Bewohnern des Sternäckerwegs wächst der Unmut über die aktuelle Situation rund um das fehlende Verkehrskonzept und der Parkordnung. Bewohner beklagen auch, dass die Geschwindigkeit in der 30 km/h-Zone oft nicht eingehalten wird. Dies führt immer wieder zu gefährlichen Situationen bei den Hausausfahrten sowie auch im Bereich des Kindergartens an der Hausnummer 48a.

Eine Möglichkeit zur Verbesserung wäre ein stationäres Radarmessgerät. Dieses Messgerät wäre auch unabhängig von einem aktuell in Vorbereitung befindlichen Gesamtkonzept für den Sternäckerweg leicht zu realisieren und würde zu einer deutlichen Reduktion der Übertretungen und somit zu einer Erhöhung der Sicherheit für Kinder, Eltern und Bewohner führen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann an betreffender Stelle ein stationäres Radarmessgerät installiert werden kann.